

werktätigen Bauern und die schaffende Intelligenz zu großen Errungenschaften bei der allseitigen Sicherung der Grundrechte der Arbeiter, bei der demokratischen Umwandlung des Schulwesens, der demokratischen Justizreform, zu großen Erfolgen im wirtschaftlichen Aufbau und bei der Verbesserung der politischen und sozialen Lage der Werktätigen.

Infolge der Spaltungspolitik der amerikanischen, englischen und französischen Imperialisten und ihrer deutschen Helfershelfer wurde das werktätige Volk vor die Aufgabe gestellt, seine demokratischen Errungenschaften durch die Schaffung der Deutschen Demokratischen Republik zu sichern.

Die Deutsche Demokratische Republik ist der erste wahrhaft demokratische Staat in der deutschen Geschichte. Sie ist der staatliche Ausdruck der Macht der Arbeiter und Bauern unter Führung der Arbeiterklasse, das Fundament für die Herstellung eines von Imperialisten und Militaristen freien, demokratischen und unabhängigen Deutschlands.

Die Partei kämpft für die Wiedervereinigung Deutschlands auf demokratischer, friedlicher Grundlage, für die Festigung der Deutschen Demokratischen Republik als Bastion des Friedens und als Beispiel des Aufschwungs des demokratischen, wirtschaftlichen und kulturellen Lebens ganz Deutschlands, für die Stärkung der Macht der Arbeiter und Bauern.

Die Partei erfüllt diese Aufgaben durch die Festigung und Verbreiterung der patriotischen Bewegung unter der Führung der Arbeiterklasse in ganz Deutschland, durch die Herstellung der Aktionseinheit der Arbeiterklasse und durch die Vertiefung des Bündnisses der Arbeiterklasse mit der werktätigen Bauernschaft. Die Partei erzieht die Werktätigen im Geiste des proletarischen Internationalismus und zur unverbrüchlichen Freundschaft mit der